



LE DÉPARTEMENT D'ARCHITECTURE DE BÉJAÏA

Face aux transitions auxquelles notre société et les villes algériennes sont confrontées, le département d'Architecture de l'université de Bejaia a pour vocation de former des professionnels capables, par le projet architectural, de remettre les questions sociales, urbaines, environnementales, culturelles, plus généralement, des usages des espaces au coeur du débat.

Liste nominative des enseignants par grade 2020-2021

Grade	Nbre d'enseignants
Professeur	01
Maitre Conference "A"	01
Maitre Conference "B"	06
Maitre Assistant "A"	27
Maitre Assistant "B"	01
Enseignants Vacataires	09

LICENCE EN ARCHITECTURE

Cette formation s'étale sur une durée de trois années. Elle permettra à l'étudiant de bénéficier d'un socle théorique constitué par les connaissances fondamentales nécessaire à l'accès au Master en architecture.

MASTER EN ARCHITECTURE

Cette formation s'étale sur une durée de deux années. Elle permettra à l'étudiant de bénéficier d'un socle théorique constitué par les connaissances fondamentales nécessaires à l'accès au Doctorat en architecture.



Le Département d'Architecture propose un enseignement pluridisciplinaire articulé autour d'ateliers de projet, d'immersions sur le terrain, de mobilités nationales et internationales, et d'événements scientifiques et culturels. Le tout fait de notre département une transition où le projet d'architecture trouve un prolongement au-delà de l'enceinte universitaire.

Il existe divers débouchés possibles à l'issue des études d'architecture, parmi lesquels :

- L'activité libérale (agences d'architecture, bureaux d'étude techniques, expertise, etc.)
- Les bureaux d'étude du secteur public, des diverses administrations et institutions sous tutelle des Ministères de l'Habitat, de la Culture, de l'Environnement, etc.
- Le suivi de chantier et les entreprises de réalisation.
- Le secteur commercial, délégation et marketing, etc...
- La post-graduation et l'enseignement de l'architecture et l'urbanisme.

Le département d'architecture de Bejaia est l'un des départements les plus récents à l'université AbderahmaneMIRA de Bejaia, il a vu le jour en 2008 avec un décret exécutif. Il est rattaché à la Faculté de technologie "ST" depuis sa création avec le LMD comme système d'enseignement ou une formation en première post graduation en architecture intitulée "Architecture, ville et territoire" a était habilitée en 2012.

